



COMUNICADO DE PRENSA

CECyTECH/002
Cuauhtémoc, Chih., a 10 de febrero de 2026

Inician más de 16 mil estudiantes nuevo semestre en 52 planteles del Cecytech

El Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Chihuahua (Cecytech) inició el semestre febrero-julio 2026 en sus 52 planteles ubicados en 35 municipios, donde son atendidos más de 16 mil estudiantes.

En el marco del arranque del ciclo escolar, la directora general del colegio, Adriana Ruiz Ramírez, visitó los planteles EMSaD No. 29 Ojo de Agua, en Cusihuiriachi; el CECyT No. 8, en Cuauhtémoc; el EMSaD No. 30, en Riva Palacio, y el EMSaD No. 20, en Santa Isabel.

Durante los encuentros, destacó que el inicio de semestre implica el fortalecimiento del compromiso institucional con la formación integral de las juventudes, a través de una oferta educativa alineada a los retos actuales.

Dijo que la institución cuenta con las especialidades de Inteligencia Artificial, Robótica, Electromovilidad, Ciberseguridad, Aeronáutica y Comercio Internacional, sin dejar de lado la formación en valores, salud mental y proyecto de vida.

En Cuauhtémoc, con la asistencia de más de 700 personas y la presencia de líderes empresariales, resaltó la importancia de la vinculación entre la escuela y el sector productivo para el desarrollo regional.

En Riva Palacio y Santa Isabel, Ruiz Ramírez subrayó el impacto que tiene este modelo educativo en las comunidades rurales, donde este subsistema representa una oportunidad concreta de permanencia escolar y movilidad social.